

私は

福島県

が好き！

警察官

警備部 警備課

平成26年度採用

職歴

H26～ 福島県警察学校【初任科長期課程】

H27～ 南会津警察署 地域交通課

H28～ 警備部 機動隊

H31～ 警備部 警備課

わたしを表すKEYWORD

#一児の父

「子に過ぎたる宝なし」子供は、人の最上の宝だと思います。早く仕事を終わらせて子供の顔を見るのが何よりの幸せです。子供と妻のために「カッコいい」パパ、夫でいたいと思います

#ゴルフ

上司に誘われてゴルフを始めました。一見、止まっている球を打つので簡単そうに見えるのですが、これまた難しい。しかし、広いコースで打つ球は、爽快感がすごいです。みなさんもぜひ。

#ドライブ

#うまいもの

#温泉



「想定外を想定内に」要人を護る！

天皇陛下や皇族の方々の御身の安全を確保する「警衛」や、内閣総理大臣をはじめとする、国内外の要人の身辺を護る「警護」が私の仕事です。要人の来県の都度、関係機関と綿密に連携、協力をしながら警衛警護計画を作成し「絶対に守る」という気概を持って警衛警護の現場に臨んでいます。要人の安全確保を担っているという実感は誇りであり、やりがいを感じる瞬間です。

福島県警察官を目指した理由

私は幼い頃から剣道をやっていたため、剣道から学んだ忍耐力や判断力を生かせる仕事は何かと考えていた頃に東日本大震災が起きました。

新聞などで被災された方々を助けている警察官の姿を見て、私も県民を助けたい、県のために少しでも貢献したいと思い福島県警察を志望しました。



とある一日のスケジュール

- 8:30 始業
- 9:00 関係機関との現場実査
- 12:00 昼休み・給食
- 13:00 計画書作成
- 15:00 警衛警護訓練
- 17:15 終業

今までの業務の中で、印象に残った経験



↑ 警護訓練の様子

令和元年東日本台風（台風19号）による氾濫、浸水被害の視察等で、天皇皇后両陛下と安倍総理（当時）が来県され、警備当日を迎えるまでに緻密な計画を作成し、現場では臨機応変な対応をそつなくこなす先輩方の背中を目の当たりにしました。「想定外を想定内に」は、その時に学ばせていただいた言葉であり、今の私の原動力となっています。

福島県警察官として実現したいこと、目標としていること

警衛警護は一人で行うものでなく、上司、同僚等との協力、連携があってこそ成し得る仕事です。国内外要人の絶対安全確保のためにも、綿密な計画の作成と警衛警護訓練指導も積極的に行い、高い緊張感の中でも、柔軟な判断力と応用力のある警護員の育成に努めます。



警護の様子→

受験者への
メッセージ

警衛警護は常に危険と隣り合わせの仕事です。しかし、その分仕事を終えた後の達成感があります。

少しでも、警衛警護に興味を持った方がいらっしゃれば、福島県警察の門を叩いてみて下さい。お待ちしております。